

URRETXU / El servicio de biblioteca de verano también se va a habilitar este año

DV. Son ya más de quince días los que lleva abierto el servicio de la piscina municipal esta temporada, y aunque la climatología no ha sido muy favorable, buena parte del público infantil y juvenil ya se ha acercado a tomar el sol e incluso a disfrutar del primer chapuzón del verano.

Para el público en general, pero especialmente para los más jóvenes, este año también el Ayuntamiento está dispuesto a que se ponga en marcha la biblioteca de verano. La bibliopiscina estará en funcionamiento a partir del día 7 de julio.

Presentando el carnet de la piscina o en su defecto el carnet de identidad, se podrá acceder a la lectura, tanto de libros como de revistas, y disfrutar de ella dentro del recinto de las instalaciones de la piscina municipal. Funcionará solamente por las tardes, de 3.30 a 8.00.